

Mujeres venezolanas marchan a favor de la paz



LA Habana, 24 may (RHC)Un grupo de mujeres revolucionarias marcha este martes en Caracas, la capital venezolana, a favor de la paz y en rechazo a la agresión que sufrió la víspera la funcionaria de la Policía Nacional Bolivariana , Dubraska Álvarez, en hechos violentos protagonizados por la oposición.

La manifestación, convocada por el ministerio para la Mujer y la Igualdad de Género de ese país sudamericano, tendrá como punto de salida la plaza Morelos de Bellas Artes y se extenderá hasta el Palacio de Miraflores, sede de Gobierno.

La manifestación tienen planificado realizar además dos paradas en instituciones del Estado, una en el Consejo Nacional Electoral y otra en la Fiscalía, entes liderados por mujeres que han sido blanco de la campaña mediática que impulsa la derecha contra la institucionalidad venezolana.

Recientemente, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, invitó a las mujeres socialistas y a todo el pueblo revolucionario a marchar en contra de la violencia hacia las féminas.



Radio Habana Cuba